

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls beim Abschied von unserem

Ferdinand Riesen-Zbinden

Danken möchten wir dem gesamten Personal des Alterswohnheim Fellergut sowie den Ärzten/Ärztinnen und dem Pflegepersonal des Inselspitals für die liebevolle Pflege und Betreuung.

In unseren Dank schliessen wir alle ein, die Ferdinand während seines Lebens mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Barbara Studer für die tröstenden Worte bei der Trauerfeier.

Ebenfalls danken wir dem Team des Bestattungsdienstes Krattinger AG für die einföhlsame Begleitung.

Für die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen- und sonstigen Spenden danken wir von Herzen.

Bümpliz, im August 2022

Die Trauerfamilien